

Herren, Kreisliga A, Gr.3

SV Äpfingen III : SV Baltringen
Samstag, 26.03.2022, 19:00 Uhr

Henschel fixiert zwei Punkte für den SV Baltringen

Mit 9:3 setzten sich die Gäste des SV Baltringen in der Herren, Kreisliga A, Gr.3 gegen den SV Äpfingen III durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden und wurde speziell durch das obere Paarkreuz entschieden. Pacewski und Kruis errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte. In ihrem 7. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf 6 Ersatzspieler zurückgreifen.

Das Spiel lief wie folgt ab: Wenig Chancen ließen Eisenhut / Ezerex bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihren Gegnern Kruis / Schniegel. Die siegbringende Taktik fehlte Link und Dreyer bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Pacewski und Henschel ab dem Start. Zwischenzeitlich mussten Rettich / Müller zwar einen Satz weggeben, fuhren derweil ihr Spiel gegen Roos / Wirrig aber dennoch sicher mit 3:1 ein. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Holger Eisenhut letztlich im Repertoire, um Simon Kruis final zu gefährden, somit stand es am Ende 4:11, 4:11, 8:11. Kaum was zu bestellen hatte Alfons Link beim 3:11, 4:11, 6:11 gegen Julien Pacewski. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Harrison Ezerex konnte im Spiel gegen Christoph Schniegel dagegen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Den Sieg von Felix Henschel konnte Johannes Rettich im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. Einen Punkt für das Team vor Augen gab Roland Dreyer bei einer 2:0-Führung die anschließenden Sätze gegen Felix Wirrig noch ab und quittierte eine 2:3-Niederlage. Was war das für eine Wendung des Spiels! In toller Verfassung präsentierte sich Marc Müller im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Florian Roos. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV Äpfingen III und SV Baltringen. Die siegbringende Taktik fehlte nachfolgend Holger Eisenhut bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Julien Pacewski ab dem Start. Alfons Link hatte im Anschluss gegen Simon Kruis bei seinem 0:3 kaum eine Chance. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Harrison Ezerex beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Felix Henschel. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des SV Äpfingen III die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 4:10 bei 2 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Baltringen erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 13:1. Auch für sie ist die Vorrunde damit Geschichte.

Statistik:

SV Äpfingen III

Doppel: Eisenhut / Ezerex 1:0, Link / Dreyer 0:1, Rettich / Müller 1:0

Einzel: H. Eisenhut 0:2, A. Link 0:2, H. Ezerex 1:1, J. Rettich 0:1, R. Dreyer 0:1, M. Müller 0:1

SV Baltringen

Doppel: Pacewski / Henschel 1:0, Kruis / Schniegel 0:1, Roos / Wirrig 0:1

Einzel: J. Pacewski 2:0, S. Kruis 2:0, F. Henschel 2:0, C. Schniegel 0:1, F. Roos 1:0, F. Wirrig 1:0